

Henri Alleg

Mémoire algérienne

Souvenirs de luttes et d'espérances

De Henri Alleg, on connaît surtout *La Question*. Stupéfiant témoignage sur la torture pendant la guerre d'Algérie, ce livre, interdit en France à sa parution, fut à l'origine du retournement de l'opinion publique qui permit la fin du conflit.

Mais Henri Alleg est d'abord un acteur et un formidable témoin de la longue marche vers l'indépendance. Débarqué à Alger en 1939, il tombe amoureux de cette ville, qui devient *sa ville*, vivante et diverse. Très vite, il se révolte contre le régime colonial et s'engage, comme journaliste au quotidien *Alger républicain* et comme militant au Parti communiste algérien.

Avec cette *Mémoire algérienne*, il revient sur ces années de luttes : la clandestinité sous le régime de Vichy, les difficiles relations entre le Parti communiste et le FLN, la Bataille d'Alger, les attentats, les exécutions sommaires, son arrestation, la torture, la prison, l'évasion...

Parce que pendant plus d'un quart de siècle la vie de Henri Alleg sera intimement liée au drame franco-algérien, ce livre exceptionnel est indispensable à qui veut comprendre ces pages sombres et brûlantes de notre Histoire.

www.editions-stock.fr



TC valable en France
54-5818-7
2005-IX